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川 棚 の 風 
川棚特別支援学校「校長だより 第２号」 令和７年５月 

校訓「明朗 協力 自立」 

今年は、前半と後半に分かれたゴールデンウィークでしたが、ご家庭や施設で出か

けたり、イベントに参加したりするなど、楽しい時間が取れたでしょうか。 

さて、５月に入り、子供たちは新しい学年、クラス、担任にも少しずつ慣れてきたよう

で、表情にもゆとりが見られるようになりました。 

５月２４日（土）に開催される運動会・体育大会に向け、連休明けから練習が本格

的に始まりました。各部や紅組、白組での合同練習や全体練習を行いながら、友だち

や先輩、後輩の絆が深まり、団結することの素晴らしさも分かることと思います。また、

いろいろな競技や演技に挑戦したり、自分の役割を果たしたりしながら、自信や達成

感も味わうことでしょう。 

ご家庭や施設でも、子供たちへ激励の言葉をかけていただけるとありがたいです。 

 

令和７年度 PTA総会 

５月２日（金）PTA役員会及び総会が開かれました。ご出席いただいたPTA

の皆様、ありがとうございました。役員会では、新旧役員の引継ぎや、今年度の

PTA 活動の確認等を行いました。近々、保護者の皆様に記録を配付させてい

ただきますので、ご一読ください。 

今年度の役員の皆様を紹介します。 

会  長：井村さん（高等部２年） 

副会長：山口さん（中学部２年） 

副会長：山口さん（小学部５年） 

監  査：渡邊さん（小学部３年） 

監  査：前川さん（中学部３年）  

 

 今年度から川棚町の広報誌「かわたな」に、川棚特支の記事

が記載されることになりました。６月、８月、１０月、１２月、２月の

計 5 回の掲載です。川棚町にお住いの皆さんは、是非、ご覧に

なってください。 

文責：中村 由美 

地域の掃除をしました！ 

学校近くのガードレール、日々、児童生徒や保護者、職員の安全を守るため

に頑張ってくれています。そのお礼に、先日、高等部２年生が、ガードレールの

清掃活動を行いました。生徒たちが、協力して、日頃の感謝の気持ちを込めな

がら清掃をしたことで、本来のガードレールの姿に戻ることができました。高等

部２年生の生徒の皆さん、ありがとう！！ 

Before

 

After

 

学校から水を運び

ました。 

かなり汚れていま

した。 

きれいになって

いきます。 

※ガードレールの清掃については、川棚町役場建設課の許可を得てから行 

いました。 

 
川特の子供たちのた

めに、PTA が一丸と

なって、学校を元気

にして行きましょう。 

 


